

# 三小タイムズ

令和2年12月8日発行 校長 辻 久恵

## あきまつり（1年生）

8日の3、4時間目に1年生があきまつりを開催しました。

密を避けるために校庭で行いました。天候に恵まれ、とても穏やかで温かい日に開催できてよかったです。

これまでどんぐりを使ってお店の準備をしてきました。当日は、前半と後半でお店屋さんとお客さん両方の体験をすることができました。

たくさん学び、成長しました。

### 感想

あきまつりをやって楽しかったです。私のチームは行列ができてよかったです。どんぐりに色をぬったり、わりばしをつなげたりしました。看板も大きく作ってみんながきてくれて、うれしかったです。

さかなつりやさんが楽しかったです。どんぐりつかみやさんは「むずかしい」と思ったけど、できてよかったです。

ボーリングをみんなで協力してやっと立てられたので、すごく頑張ったと思います。

ルール説明はみんなで頑張りました。景品はみんなで必死で作りました。ピンは秋らしくするために工夫しました。

本番では、役決めをしたり、景品を渡したり、説明をしたり、看板やピンを立てたり、たいへんでした。

いろいろなお店があったので、びっくりしました。楽しかったです。

私がお店をやっているとき、お客さんがいっぱい来てくれたので、うれしかったです。景品をいっぱい作ったのになくなってしまいました。

